

Vitalinux DGA - Soporte #6829

IES Pedro de Luna - Pantallas en espejo

2023-10-03 12:34 - Maria Ángeles Soriano

Estado:	Cerrada
Prioridad:	Normal
Asignado a:	Nacho Sancho
Categoría:	
owner-email:	
Descripción	
Hola Nacho. Definitivamente pensamos que es mejor fijar la resolución del monitor y de la PDI en 1024 x 768 como dijimos el lunes. No recuerdo muy bien cómo dijiste que se haría pero cuando arranca el equipo, automáticamente adoptarán las dos pantallas esa resolución sin tener que ir a modificar los ajustes. Los equipos son todos los Vitalinux 3.1 con etiqueta PEDRODELUNA.AULA y por afinar también con los CIDs te los escribo aquí. Son 23 equipos: 31762, 31913, 31914, 31915, 31916, 31917, 31918, 31921, 31926, 31928, 31930, 31931, 31932, 31933, 31936, 31940, 31998, 31999, 32002, 32004, 32005, 32006, 32008	

Histórico

#1 - 2023-10-03 18:21 - Nacho Sancho

- Asunto cambiado Pantallas en espejo por IES Pedro de Luna - Pantallas en espejo
- Estado cambiado Abierta - Nueva por Solucion - Propuesta de cierre
- Asignado a establecido a Nacho Sancho

Ya lo tienes configurado. Lo he aplicado a toda la etiqueta por si luego metes otros equipos.

Para comprobar su funcionamiento primero debes actualizar el equipo (para que adopte la nueva configuración) y en* los siguientes reinicios* debería aplicarse la configuración de 1024x768.

Prueba a ver en algún arranque de pruebas a guardar otra resolución de pantalla y ver si en el siguiente reinicio vuelve a hacer el 1024x768

Ya me dices!

-- nacho

#2 - 2023-10-16 16:09 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Solucion - Propuesta de cierre por Cerrada